

デイサービスほーぷ ニュース 2023. 7 月



令和5年も半分終わりましたね。年々、日々が過ぎるのが早くなります。一日一日を大事に思うのですが、あっという間に過ぎ、中々難しいですね。

今月のハンドベル、利用者さんは本当にとても上手、スタッフのおぼつかない指揮にも余裕で音楽を奏でてくださいました。皆さんの笑顔に触れるたび、いろんな企画をして良かったと思うこの頃...

さ、今年も後半、気を引き締めて頑張りましょう！

ほーぷ管理者 石川



恒例のハンドベル発表会を今年も開催することができました。今年は新曲もあり、初めて参加する利用者さまとスタッフで、ドキドキわくわくな発表会となりましたが、どの曜日にも素敵な演奏でした。

ハンドベル発表会



今月のアロマは、虫よけ芳香剤を作りました。ペパーミント・レモングラスなど好きな匂いに色を付けて涼し気です



写真はイメージです

家主さまのお庭にしだれ梅の木があります
花の時は綺麗に咲き、私たちを楽しませてくれます
そして、今年も沢山の実がなり、ディにいただきました。早速みんなで梅ジュース作りです。
綺麗に洗って、ヘソを取り、ひとつひとつ丁寧な作業です。美味しいシロップができました。



カット予定日

7月20日(木)・7月26日(水)

8月21日(月)・8月30日(水)

ご予約お待ちしております

